

美里町公共施設個別施設計画学校教育系施設（案）
パブリックコメントの実施結果について

美里町公共施設個別施設計画学校教育系施設（案）の意見募集については、貴重な意見をいただきありがとうございました。

実施結果、意見の内容及び町の考え方を次のとおり公表します。

○実施結果

1	意見募集期間	令和2年2月20日～令和2年3月20日
2	意見提出者数	1名
3	意見提出件数	3件
4	提出方法	メール提出

○意見の内容等

No.	意見の内容	町の考え方
1	<p>親は子供を「安心」して「良い教育が受けられる環境」に通わせたいと思っていると思う。</p> <p>現在の3つの小学校は、居住地によっては通学距離が長く、子供が通学するうえで、交通事故や犯罪にあう不安がある。小学校を1校に集約し、通学バスを導入してほしい。3校を1校に集約すれば、各校の維持費用が減り、通学バスを導入しても費用が減らせるのではないか。また、全て町で導入しなくとも、近隣高校の通学バスとの連携など、周囲の環境を活用する方法もあると思う。</p> <p>集約を先送りにすると余計に費用が掛かりかねない。集約を先送りにせず、集約による費用の圧縮をして、減らせた分の費用を小中一貫校化など特色ある教育環境の整備に充てほしい。</p>	<p>美里町の将来の教育環境について、意見をいただきありがとうございます。</p> <p>本計画では施設について、「当面の間、現行の規模・位置は維持していく」とありますが、令和2年度は、美里町立小学校の将来におけるより良い教育環境と充実した学校教育実現のための適正な規模等を検討するため、「美里町立小学校適正規模等検討委員会」を設置します。</p> <p>今回いただいた意見のようなことについて、今の町の状況や学校の様子を見ながら、ゼロベースで協議していきます。</p>

2	<p>町を知らない人に子育て支援策や住みやすさをアピールする施策よりも、元々町に住んでいた人を呼び戻す、また住んでいる人の流出を防ぐようにする施策のほうが、効果が大きいのではないか。</p>	<p>本計画の内容に直接関係するものではありませんが、今後の参考とさせていただきます。</p>
3	<p>町の子供の減少は、子育て世代にあたる親にとって住み難いためではないか。住み難さの要因として、働く場所が少ない、公共交通機関が脆弱、商業施設や病院の不足などがあげられる。企業や商業施設の誘致を積極的に行い、交通機関が事業として成立して、人が集まる町にしてほしい。</p>	<p>本計画の内容に直接関係するものではありませんが、今後の参考とさせていただきます。</p>